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Sisma centro Italia. Forum al Messaggero di Rieti sulla
ricostruzione. Il Presidente di Unindustria Rieti Alessandro Di
Venanzio: "procedure più semplici, snellire la burocrazia"
Hanno partecipato al Forum: il Presidente di Unindustria Rieti Alessandro Di
Venanzio, la Regione Lazio con l'Assessore Claudio Di Berardino, il Vescovo
della Diocesi Domenico Pompili e il Sindaco di Cittareale Francesco Nelli

Forum al Messaggero di Rieti sulla ricostruzione di Amatrice a un mese dal terzo anniversario del terremoto per
fare il punto sui nodi ancora da sciogliere e sulle possibili azioni da intraprendere.
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